



Gobierno y empresas buscan acelerar inversiones en México

Description

(Ciudad de México) Acciones para incrementar la proveeduría nacional y acelerar el aterrizaje de inversiones en México sobresalen hoy entre los ejes de trabajo acordados por el Gobierno y el Consejo de Empresas Globales (CEG).

Tras un encuentro entre el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y ese organismo que representa a compañías de capital internacional con operaciones en el país, ambas partes convinieron, además, en coordinar posiciones y prioridades de cara a la próxima revisión del T-MEC.

México, Estados Unidos y Canadá integran el tratado de libre comercio de América del Norte (T-MEC), sobre cuya permanencia planeó la incertidumbre este año, debido a la cuestionada política arancelaria del presidente norteamericano, Donald Trump.

Ebrard agradeció a los presentes sus acciones de respaldo al Plan México a través de inversiones y reinversiones, así como su apoyo al incremento de la proveeduría nacional en las cadenas productivas.

Por su parte, el presidente del CEG, Manuel Bravo, reiteró en declaraciones versionadas por un comunicado de la Secretaría el compromiso de las compañías de ser socias y aliadas del gobierno en la implementación de proyectos productivos.

El Plan México, una estrategia de desarrollo con la participación de los sectores público y privado, apunta a producir más para el consumo interno, sustituir importaciones, fortalecer el comercio exterior y fomentar la inversión en el marco del desarrollo regional.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025